



SALAIRES MENSUELS MINIMAUX OUVRIERS - ETAM AU 1ER OCTOBRE 2017

Les valeurs sont données en Euros, pour 151,67 heures par mois

Smic mensuel brut : 1480,27 € depuis le 1er janvier 2017

REGIONS	Accord	Date d'effet	NIVEAU 1		NIVEAU 2			NIVEAU 3			NIVEAU 4			NIVEAU 5			NIVEAU 6			NIVEAU 7		
			ECH 1	ECH 2	ECH 1	ECH 2	ECH 3	ECH 1	ECH 2	ECH 3	ECH 1	ECH 2	ECH 3	ECH 1	ECH 2	ECH 3	ECH 1	ECH 2	ECH 3	ECH 1	ECH 2	ECH 3
ALSACE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
AQUITAINE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
AUVERGNE/RHONE ALPES	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
BOURGOGNE/FRANCHE-COMTE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
BRETAGNE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
CENTRE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
CHAMPAGNE-ARDENNE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
HAUTS DE FRANCE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
ILE DE FRANCE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
LANGUEDOC-ROUSSILLON	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
LIMOUSIN	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
LORRAINE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
MIDI-PYRENEES	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
NORMANDIE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
PAYS DE LA LOIRE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
POITOU-CHARENTES	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535
PROVENCE-COTE D'AZUR-CORSE	Recomm*	01/10/2017	1480,27	1490	1500	1510	1533	1547	1571	1612	1626	1650	1704	1718	1763	1885	1918	1992	2150	2193	2326	2535

Recommandation * à caractère obligatoire adoptée le 19/09/2017 par les instances de la FIB